VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Junta dará el visto bueno definitivo al nuevo planeamiento urbanístico antes de primavera

El Consistorio concluve la tramitación municipal del PGOU v remite el documento al Consejo Regional de Úrbanismo

EÑE | VILLAMAYOR El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha remitido al Consejo de Medio Ambiente, Urba-nismo y Ordenación del Territo-rio de Castilla y León el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) para su aprobación defi-nitiva. Tras concluir el periodo de alegaciones y responder a las ocho que se presentaron, algu-nas de las cuales han sido admitidas y se han incluido las propuestas al entender los técnicos que se trataba de cambios cohe-rentes y acordes al planeamiento, el Consistorio concluye el proceso de tramitación munici-pal y ahora será la Junta de Castilla y León la que deberá dar el visto bueno al documento. Una decisión que los responsables municipales confían en que se lleve a cabo en los próximos me-ses y la nueva herramienta de planeamiento y desarrollo urba-nístico del municipio entre en vigor a partir de la próxima pri-

Después de un largo proceso y tras cumplir todos los requisitos y parámetros exigidos por las distintas administraciones respetando al máximo la protección de la cuadrícula minera donde se encuentran las canteras de las que se extrae la arenisca dorada que da nombre al municipio, se retomará el desarrollo urbanístico, que contempla un crecimiento de población futuro estimado en un máximo de 20.000 habitantes y 7.000 nuevas viviendas, unido a la creación de un gran corredor verde y nuevos espacios deportivos y de ocio, cumpliendo así con los pa-rámetros del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León.



sarrollo urbanístico se retomará a partir de primavera. | EÑE

El Plan de Ordenación Urbana contempla un crecimiento de 20.000 habitantes y 7.000 viviendas más

Éste es el objetivo del equipo de Gobierno: "Dar prioridad a los espacios verdes sobre el suelo residencial, limitando el crecimiento de viviendas a un má ximo de 7.000 en un plazo de veinte años y un mínimo de diez para iniciar su desarrollo, lo que supone reducir a más de la mitad el crecimiento previsto en el plan inicial, para lograr un cre-cimiento sostenible, apoyado por una amplia zona de esparcimiento, con el desarrollo de equipamientos, que era una cuestión que ha costado conseguir, pero que ya está resuelta".

VILLARES DE LA REINA



El alcalde, José Martín, y la edil de Juventud, Ruth Sánchez. | EÑE

El curso de árbitro de fútbol y el taller de teatro, novedades del programa para los jóvenes

El alcalde de Villares de la Reina, José Martín, y la edil de Juventud, Ruth Sánchez, presentaron la programación de la Casa de la Juventud para el último trimestre del año, que incluye como principales novedades la realización del curso de ár-bitro de fútbol a través de la federación y la organización de un teatro joven. La concejal del área ase-

gura que uno de los ámbitos en los que están divididas las actividades es la formación, ya que se pone a disposición de los jóvenes una oferta orientada a mejorar su empleabilidad y su formación permanente, con los cursos gratuitos para el uso de programas básicos de word, excel y power point gracias a las becas MOS, con validez internacional.

Dentro de las actividades lúdicas para los miembros de la Casa de la Juventud destaca el teatro joven, los jueves de 19 a 20.30 horas. Los viernes habrá talleres tutoriales para juegos de mesa y se celebrarán fiestas de Halloween y Navidad.

ALDEATEJADA

La nueva Escuela Municipal de Inglés comenzará el curso en octubre

El Ayuntamiento de Aldeatejada iniciará el próximo mes de octubre la nueva andadura de la Escuela Municipal de Inglés. Un curso en el que la oferta pedagógica y formativa se verá mejorada con la incorporación de profesores nativos para reforzar el aprendizaje del idioma en los alumnos. Asimismo, otra de las novedades será el importe de las tasas y matrícula a pagar para inscribirse en el curso, con bonifica-ciones para los alumnos empadronados en el municipio. El objetivo municipal es "aumentar la demanda de esta actividad, dando la posibilidad de que vecinos de Aldeatejada y alrededores elijan finalmente traer a sus hijos a la Escuela Municipal de Inglés de Aldeatejada". | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Paseo saludable para fomentar la movilidad Un grupo de vecinos de Carbajosa desafió al tiempo y participó en el paseo salu dable incluido en las actividades de la Semana de la Movilidad. Aunque fueron po cos, recorrieron por caminos los cuatro kilómetros hasta Arapiles. I FÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Comienzan las I Jornadas de Juegos de Mesa

Niños y jóvenes se animaron ayer a participar en las I Jornadas de Juegos de Mesa organizadas por el Ayuntamiento y la asociación local Jumanji, que se desarrollan hasta hoy con una amplia variedad de juegos y diversión familiares. I EÑE